

Trisotti exige reponer dotación de Carabineros en Huara fin reforzar presencia policial en Tarapacá



Diputado Renzo Trisotti condenó red de corrupción descubierta en la subcomisaría de Huara, pero advirtió que este hecho no debe debilitar el rol de la institución. Solicitó al General Director de Carabineros cubrir las vacantes y aumentar el contingente en toda la región.

Con un llamado enfático a restablecer de forma inmediata la dotación de Carabineros en la comuna de Huara y fortalecer la presencia policial en toda la Región de Tarapacá, el diputado Republicano Renzo Trisotti solicitó formalmente al General Director de Carabineros, Marcelo Araya, adoptar medidas urgentes frente a la desvinculación de 14 efectivos acusados de corrupción al interior de la subcomisaría de dicha localidad fronteriza.

Durante una reunión sostenida en el Congreso Nacional con la máxima autoridad de Carabineros, el parlamentario por el Distrito 2 manifestó su profunda

preocupación por el impacto que la desarticulación de esta red delictiva interna —formalizada por los delitos de cohecho y asociación ilícita— podría tener en la operatividad y la percepción de seguridad de la ciudadanía en una de las zonas más sensibles del país en materia de migración irregular y crimen organizado.

“Condeno con fuerza la red de corrupción descubierta al interior de Carabineros en la comuna de Huara. Los funcionarios involucrados ya fueron dados de baja, como corresponde ante hechos de tal gravedad. Sin embargo, esto no puede debilitar el rol fundamental que cumple la institución en



nuestra región”, subrayó Trisotti tras el encuentro.

El parlamentario recaló que si bien es esencial sancionar con dureza cualquier conducta delictiva al interior de las policías, también es prioritario asegurar la continuidad del trabajo operativo, sobre todo en sectores con alta presión fronteriza y con requerimientos crecientes de fiscalización territorial. “La seguridad de las personas debe fortalecerse y requiere un aumento del contingente”, sostuvo.

En ese sentido, Trisotti solicitó formalmente al General Araya reponer con celeridad las plazas dejadas por los carabineros dados de baja y avanzar hacia un refuerzo permanente en todos los destacamentos de la Región de Tarapacá, argumentando que la presión sobre las fuerzas policiales es creciente, especialmente en comunas como Iquique, Alto Hospicio y Colchane.

“La ciudadanía se ha manifestado reiteradamente exigiendo mayor

presencia de Carabineros ante la creciente sensación de inseguridad. No es posible permitir que una situación interna de corrupción termine afectando la capacidad operativa de la institución. Es urgente redoblar los esfuerzos en el norte del país”, remarcó.

El legislador valoró el compromiso asumido por el General Director, quien confirmó que, mientras se concreta el reemplazo definitivo con nuevos egresados de las escuelas de formación, las vacantes serán cubiertas temporalmente con funcionarios en proceso de instrucción y personal disponible de otras unidades.

Asimismo, Trisotti adelantó que continuará con las gestiones necesarias ante el Ministerio del Interior, la Subsecretaría de Prevención del Delito y la Dirección General de Carabineros, para que el aumento de dotación se traduzca en una medida estructural y no simplemente en una respuesta de emergencia.

“El crimen no espera. Y hoy más que nunca, en nuestra región se requiere una respuesta robusta y sostenida que nos permita enfrentar con eficacia los desafíos de seguridad. Tarapacá necesita más carabineros, mejor equipamiento y respaldo transversal a su labor en el territorio”, concluyó el diputado.

La solicitud de Trisotti se da en un contexto complejo para las instituciones policiales, donde la confianza ciudadana se ve desafiada por casos de corrupción, mientras crecen las demandas por mayor control territorial ante delitos violentos, tráfico de drogas y contrabando en la frontera norte.

La situación en Huara y la reacción política del diputado se enmarcan en un escenario donde la transparencia institucional y la eficiencia operativa deben ir de la mano, para garantizar que hechos puntuales de corrupción no terminen por socavar el funcionamiento de una de las principales fuerzas del orden en el país.

ATENCIÓN

EASY RIDER

“Todo para el Aseo Industrial y del Hogar”

Industrias, Empresas de Aseo, Compañías Mineras, Hoteles, todo los implementos de Aseo para un mejor servicio. Artículos por mayor,

“EASY RIDER” DISTRIBUIDORA COMERCIAL

SOLICITE SU PEDIDO

Orella 1096 / Fono: 2412045 - 95430153

E-mail: EASYSIDER@TERRA.CL

ISO 9001 CALIDAD 2000